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An- und Abmeldezahlen von Schülerinnen und Schülern mit Förderbedarf an 

Regelschulen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1419 - 

 

 

 

Die Anfrage wird zurückgestellt, bis die entsprechenden Zahlen durch das Staatliche 

Schulamt vorgelegt werden. 

 

 

 

 

 

 

Dr. Michael von Rüden Jutta Butterweck 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




